

Témoignages de l'entourage

Témoignage d'une ex-compagne d'un dépendant

Par [Profil supprimé](#) Posté le 4/10/2019 à 22:12

Bonjour à toutes et à tous,

J'ai vécu pendant 7 ans avec un heroïnomane.

Je suis ici pour vous apporter mon témoignage, mon expérience, mes ressentis mais surtout vous écoutez car je sais à quel point c'est dure de traverser ce genre de situation.

J'aurai moi même aimer avoir quelqu'un a qui parler et me confier c'est pourquoi j'ai se besoin de mettre mon "expérience" au profil des autres.

D'avance, beaucoup de courage à vous.